

Pressemitteilung

Düsseldorf, 27.04.2022



Themenbereich *Rookburgh* im Phantasialand mit FKF-Award ausgezeichnet

- Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. übergibt FKF-Award an Phantasialand für neuen Themenbereich *Rookburgh* als beste europäische Parkattraktion
- Über 200 Mitglieder zur Übergabe des FKF-Awards im Rahmen der Feierlichkeiten zum 25-jährigen Vereinsjubiläum im Freizeitpark in Brühl vor Ort

Anlässlich des 25-jährigsten Vereinsjubiläums machten sich am 23. April 2022 über 200 Mitglieder des Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. (FKF) auf den Weg in das Phantasialand. Das feierliche Treffen inklusive Tages- und Abendprogramm nahm der Verein zusätzlich zum Anlass, dem Freizeitpark in Brühl für *Rookburgh* einen der in Branchenkreisen bekannten FKF-Awards zu verleihen. Der neueste Themenbereich im Phantasialand entschied eine vereinsinterne Online-Abstimmung der Mitglieder für sich und gewann die Award-Kategorie als beste im Jahr 2020 eröffnete Parkattraktion Europas.

Für das Phantasialand nahm Operations Manager Christian Theis den FKF-Award in Empfang, der sich stellvertretend für die Auszeichnung und die damit verbundene Ehre und Anerkennung bedankte. Die Preisverleihung erfolgte schon früh am Morgen, so dass die anwesenden Mitglieder im Anschluss daran als Dank noch vor der offiziellen Parköffnung im Rahmen einer sogenannten Extra Ride Time (ERT) bereits einige Runden mit der neuen Rekordachterbahn *F.L.Y.* durch *Rookburgh* fliegen konnten.

Themenbereich *Rookburgh* begeistert und gewinnt FKF-Award

F.L.Y. vom niederländischen Hersteller Vekoma ist das Highlight der äußerst immersiven Themenbereiches im Steampunk-Stil und seit seiner Eröffnung bis heute der längste Flying Coaster sowie der erste Flying Launched Coaster der Welt mit gleich zwei Beschleunigungen. Bei der Übergabe des Awards hob der 1. Vorsitzende des FKF e.V. Thorsten Eden hervor, dass dieser jedoch nicht nur für die Rekordachterbahn, sondern für das Gesamtkunstwerk, das der Park mit *Rookburgh* geschaffen hat, verliehen wird. Dieses besteht aus dem neuartigen Themenhotel *Charles Lindbergh*, der *Bar 1919*, dem *Restaurant Uhrwerk*, sowie *Emilie's Chokoladen- und Candy-Werkstatt* und dem Sandwich-Stand *Zum Kohleschipper*.

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.

Mit diesem weltweit einmaligen Gesamterlebnis gelang es dem Phantasialand, die Vereinsmitglieder ein erneutes Mal zu begeistern und die Reihe der bisherigen FKF-Awards für den Themenbereich *Klugheim* (2016), den interaktiven Darkride *Maus au Chocolat* (2011), den Suspended Top Spin *Talocan* (2007) und den Themenbereich *Deep in Africa* (2006) mit dem Inverted Coaster *Black Mamba* um ein weiteres Exemplar zu ergänzen.

Mit dem FKF-Award honoriert der Verein seit 2003 besondere Verdienste und Leistungen der Schausteller- und Freizeitparkbranche. Seit 2018 werden jährlich drei europäische Neuheiten in drei Kategorien ausgezeichnet. Neben *Rookburgh* erhielten im selben Jahr auch in der Kategorie Achterbahn der Erlebnispark Tripsdrill für seinen Prototypen des Suspended Thrill Coasters *Hals-über-Kopf* sowie in der Kategorie Kirmes der niederländische Schausteller Niek Moonen für *Toxic* einen der begehrten FKF-Awards von den Mitgliedern des Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. zugesprochen und verliehen.



Christian Theis nimmt den Award für das Phantasialand entgegen

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.